

DAFTAR ISI

HALAMA

a Pengantar dari Editor

a Sambutan Ketua Panitia

a Sambutan Ketua BKS-PTN B Bidang MIPA

a Sambutan Rektor Universitas Negeri Medan

DAFTAR ISI

ni Nazra	A Lower- Bound of the Number of Diffeomorphism Classes Of Real Boot Manifolds	1 - 8
mad Iqbal Baqi	Estimasi Fertilitas Provinsi Sumatera Utara 1995-2005 Dengan Menggunakan Metoda Antar Survei	9 - 12
irman	Pengendalian putaran Motor Stepper dengan Menggunakan Port Parallel Komputer	13 - 17
p Rusyana	Rancangan Faktorial Dengan Pengamatan Berulang Untuk Mengidentifikasi Pengaruh Mulsa Dan Jarak Tanam Terhadap Radiasi Surya Pada Kacang Kedelai	18 - 22
nara Karma	Pemakaian Transformasi Baru Elzaki dalam Menyelesaikan Persamaan Differensial	23 - 27
skhan	Penggunaan Persamaan Diferensial geometri dalam menyelesaikan persoalan pada elektrostatika	28 - 31
di Radianto	Penerapan Metode Graf Multi- Transformasi Pada Penyelesaian Sirkuit Elektronik	32 - 37
ward H Hutabarat	Persamaan dan Fungsi Potensial Kompleks airfoil Dalam Analisis Transformasi Joukowski	38 - 43
an Kurniasari	Model Berperingkat Tidak Penuh Pada Data Spasial Dengan Metode Dekomposisi Spektral	44 - 49
di Devianto	Sebaran Eksponensial Terbagi Tak Hingga	50 - 53
endi	Konstruksi Model Untuk Melihat Pengaruh Bentuk Geometri Habitat Pada Perkembangan Populasi Aedes Dengan Bentuk Geometri Habitat Kerucut.	54 - 61
endi	Algorithma String Pada Bioinformatik	62 - 64
di Mahdiyah	Analisa dan Pengembangan artificial Inteligence Markup Language (AIML) Tentang Istilah Komputer Dalam Bahasa Indonesia Menggunakan Alice chat bot	65 - 69
zayat	Penerapan Metode <i>Neural Network</i> Dalam Prediksi Persediaan Darah Pertahun Pada PMI Rumah Sakit	70 - 75
hannes Kho	Perbaikan Metode Secant Steffensen Untuk Menyelesaikan Persamaan Nonlinier	76 - 79
di Deswita	Pemodelan Matematika Bagi Aliran Syaraf Batas Konveksi Bebas pada Flat Horizontal	80 - 83
I. D. H. Gamal	Penjadwalan Perawat Dengan Menggunakan Pemrograman Tujuan	84 - 92
I. Natsir	Superstruktur Umum dan Optimisasi Global Proses Desain Jaringan Air Terpadu.	93 - 98
luchudor Yusman M	Konstruksi Algoritma Sorting Berdasarkan Indeks Data	99 - 104
nung Amalita	Estimasi Parameter pada Distribusi Rayleigh untuk Sampel Lengkap dan Tersensor	105 - 110

